
第１回定例会代表質問通告書 

 

質 問 者 質 問 事 項  

服部 幸令 議員 

（服部会） 

村の将来像について 

 

吉田 昭之 議員 

（自民党無所属の会） 

村政運営方針について 

① 福祉の充実について 

② 教育環境の整備について 

 

徳丸 初美 議員  

（日本共産党） 

令和 7 年度の事業について 

① 農道整備事業について 

② 子育て支援の推進について 

③ 保険料の引き下げを 

④ 合併について 

 

 

田村 陽 議員 

（平政会） 

今後のむらづくりについて 

① 村の財政について 

② システム標準化への展望について 

③ 小学校の統合問題について 

④ 水道耐震化の進捗予定と、8 年度以降の展望について 

⑤ 本村のふるさと応援寄付金について 

 

 

井上 浩一   議員 

（公明党） 

村政運営方針について 

① 事業の優先順位について 

② 合併について 

③ 観光・交流の促進について 

④ 中学校トイレの全面改修について 

⑤ 若い世代の行政参画について 

 


